

Forums pour les consommateurs

## cocaine paranoia

Par louna28 Posté le 09/06/2025 à 06h31

bonjour, jai 19 ans, je suis un peu inquiète.. avant je prenais de la c avec mes amis quand on buvait j'avais du fun et ca augmentait mon énergie et tout mais depuis 1 an environ je consomme plus régulièrement (3-4x par semaine) mais je n'arrive plus à en prendre avec des gens (meme mes amis), j'en fait seulement lorsque je suis seul dans ma chambre, ca ne me fait plus du tout le meme effet qu'avant mais tout le contraire, les gens me stress, je paranoï (j'entend des bruits), je tremble beaucoup et je stress beaucoup mon coeur bat vite. Quand j'ai pris de la cocaine j'arrive pratiquement pas a sortir de chez moi, j'ai l'impression que tout les regards sont posés sur moi et qu'ils savent je me met donc a transpirer vraiment excessivement. Mon autre problème est que je n'arrive pas à parler je ne comprend pas pourquoi... Malgré tout ca, je continu et je vais jamais me coucher sans avoir terminé mon "bag". Besoin de réponse svp, suis je la seule? Lorsque j'en fait seule dans ma chambre je suis sur mon ordi toute la nuit et je paranoï par crainte que mes parents se réveillent et voient que je ne dors pas et rentrent dans ma chambre!!!